

Crece condena a ataques israelíes contra cascos azules de la ONU en el Líbano



Imagen ilustrativa tomada de UN

La Habana, 12 oct (RHC) Los 34 países que aportan efectivos al contingente de cascos azules de la ONU en el Líbano manifestaron que condenan contundentemente las recientes agresiones contra la Fuerza Interina de Naciones Unidas en ese país (Finul).

Durante las últimas horas, numerosas naciones rechazaron de manera enfática, los ataques perpetrados el jueves y el viernes por las tropas de ocupación israelíes contra la Finul.

Brasil, China, Armenia, Guatemala, España, Austria, Francia y Mongolia son algunas de las naciones que piden a las partes implicadas en el conflicto «respeto a la presencia de la Finul, que implica garantías para la seguridad de su personal en todo momento a fin de que puedan seguir cumpliendo con su mandato y proseguir con su trabajo de mediación y apoyo a la paz y la estabilidad en la región entera».

El secretario general adjunto de las Naciones Unidas de Operaciones de Paz, Jean-Pierre Lacroix aseveró que, debido a los bombardeos israelíes en el Líbano, «la seguridad de las fuerzas de mantenimiento de la paz está cada vez más en peligro». (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/367343-crece-condena-a-ataques-israelies-contra-cascos-azules-de-la-onu-en-el-libano>



Radio Habana Cuba